

10 Port-Gentil

Éducation/Projet de construction d'un lycée islamique
L'entreprise adjudicataire déjà à pied d'œuvre

SYM

Port-Gentil/Gabon

DEUX semaines après la pose de la première pierre de construction du futur lycée islamique de Port-Gentil, par le président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), l'imam Ismaël Océni Ossa, l'entreprise adjudicataire est déjà à pied d'œuvre sur le terrain.

Les premiers coups de pioche ont été donnés le week-end écoulé. Le nouvel établissement secondaire sera érigé dans le troisième arrondissement de la capitale économique gabonaise, non loin de la grande mosquée.



Photo : Koumouss

La maquette du futur lycée islamique de Port-Gentil.

L'entrepreneur et responsable de l'entreprise M.Y. Construction et ingénierie BTP, Adama Yaméogo Mouyama, s'est engagé à terminer les travaux de la structure en 10 mois. La

première étape consistera à monter un bâtiment R+2 qui va accueillir 16 salles de classes, dont huit par niveau, en plus d'un parking au rez de chaussée et des bureaux administratifs.



Photo : Koumouss

Les ferrailleurs apprêtant le matériel.

Adama Yaméogo Mouyama précise que la main-d'œuvre sera entièrement locale, c'est-à-dire portgentillaise. Et la priorité sera accordée aux nationaux, en dehors des ouvriers qualifiés que

compte son entreprise. Pour respecter les délais contractuels, M.Y. Construction et ingénierie BTP entend travailler tous les jours y compris les week-ends, selon le chef de chantier.

Le choix de cette entreprise pour l'exécution des travaux n'est pas fortuit. En effet, elle a déjà fait ses preuves, notamment avec la construction du bâtiment administratif et la résidence du Conseil départemental de Ndougou et bien d'autres réalisations.

C'est donc une entreprise qui a une expérience avérée en la matière. Le maître d'ouvrage est le Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon, qui, d'ailleurs, fournit tous les moyens nécessaires à l'entreprise qui, à son tour ne fournit que la main-d'œuvre. En conséquence, il n'y a donc rien qui puisse perturber le déroulement normal des travaux.

Vie des partis politiques/PDS

Opération "retroussons-les manches" dans les écoles

SYM

Port-Gentil/Gabon

A quelques jours de la rentrée des classes et depuis l'apparition des signes annonçant la saison des pluies, la coordination des jeunes du Parti pour le développement de la solidarité sociale (PDS) de Me Séraphin Ndaot Rembogo, dans le 2e arrondissement, s'organise pour rendre agréable le cadre de vie des apprenants de leur circonscription.

Ces jeunes militants du PDS ont, en effet, ciblé les établissements de leur arrondissement pour mener des actions de propreté. Pour le lancement de cette



Photo : Koumouss

Les jeunes du PDS en pleine opération...

initiative, ils se sont rendus à l'école primaire Abbé Yoya. Armés de pelles, machettes, houes, brouettes et autre râtaux, ils se sont attaqués aux folles herbes qui ont envahi l'établisse-

ment. Pour Andy Mbouity Okomba, le coordinateur des jeunes du PDS dans le 2e arrondissement, l'opération vise à permettre aux élèves de trouver, dès la



Photo : Koumouss

... "retroussons-les manches" aux abords des établissements scolaires.

rentrée prochaine, un environnement sain. «Notre descente sur le terrain dans l'arrondissement consiste à donner un coup d'éclat aux établissements de cette partie de la ville de Port-Gentil.

Nous avons décidé de mener cette activité tous les samedis, dans chaque établissement de notre circonscription, de manière à ce que nos enfants et petits-frères puissent trouver une

cour de récréation propre et débarrassée de toute sorte d'immondices balancées ici et là pendant les vacances», a-t-il dit.

L'opération retroussons-les manches dans les établissements scolaires du deuxième arrondissement s'est déroulée en présence du communal Jean-Claude Moussavou Vivi. Ce n'est qu'une première initiative, d'autres suivront promettent les organisateurs.

La présente opération intervient à la suite d'un constat : la longue période de vacance a permis à l'herbe de pousser au point d'envahir les établissements. A cela s'ajoute l'incivisme de certains habitants qui n'hésitent pas à transformer les cours d'écoles en dépotoirs.

David Olla rencontre les militants de la zone Cité Shell

SYM

Port-Gentil/Gabon

LA Coordination littorale du Parti pour le développement de la solidarité sociale (PDS), dans le troisième arrondissement, est allée, le week-end écoulé, à la rencontre des militants du quartier Cité Shell. David Olla, le responsable de ladite zone, a inscrit cette sortie dans le cadre d'une prise de contact.

Il a saisi cette occasion pour expliquer à ses interlocuteurs les nouvelles mesures prises par la hiérarchie du parti, notamment l'éclatement de la Coordination de l'arrondissement en quatre zones, afin de mieux apprécier le travail des uns et des autres sur le terrain. Par ailleurs, David Olla a présenté le parti à une assistance qui n'était pas composée uniquement que de militants du PDS.

De cette présentation, l'on



Photo : Koumouss

Le responsable de la coordination Littorale, David Olla.

aura retenu que "le PDS est un parti qui ne cultive pas le tribalisme en son sein. Il est ouvert à tous les citoyens gabonais". Cette formation politique fondée et dirigée par Me Séraphin Ndaot Rembogo, l'actuel président du Conseil national de

la Démocratie, compte 54 élus locaux sur l'ensemble du territoire national. Aussi, a-t-il rappelé que le Parti pour le développement de la solidarité sociale, né il y a une décennie, fonde ses actions sur le social. Au cours des échanges

avec les militants et sympathisants ayant répondu à son appel, David Olla les a appelés à "rester sereins et à ne pas se laisser intimider par les partisans de la violence". Pour lui, il est indispensable que les Gabonais se parlent et se tiennent la main pour que le pays connaisse le développement tant attendu par sa population. Ajoutant que l'élection présidentielle est maintenant derrière nous. «Nous devons maintenant penser à autre chose, afin de réaliser les rêves de la population gabonaise», a-t-il insisté. Non sans relever que "le Gabon a besoin de tous ses enfants pour la construction d'un édifice nouveau".

Reste à savoir si son message a été perçu comme il le désirait car, les événements ayant suivi la proclamation des résultats du dernier scrutin présidentiel sont encore dans les mémoires de nombreux compatriotes, surtout ceux qui ont perdu des parents.

